



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2024年3月8日 No.43

◆後期児童委員会が終了しました

4日(月)をもって後期児童委員会が終了しました。学校をよりよくするために、一生懸命取り組む姿は大変立派でした。6年生のサポートをしながら4年生のお手本となる行動を心がけていました。

来年度からは、最高学年として北陽小学校を引っ張っていきます。一人一人がリーダーとしての意識を高く持ち、児童会活動に参加してほしいと思います。

◆児童会・学年代表の挨拶

今年度および来年度の各式行事における、児童会代表として挨拶をする人たちを以下に紹介します。

令和5年度

修了式：5年代表 5-1 中村 優愛

令和6年度

着任式：児童会副会長 5-3 杉山 紗英

始業式：5-2 國井 亜純

入学式：児童会会長 5-4 三田 優奈

どれも大事な役割です。堂々とした挨拶ができるよう、準備をしていきます。



◆卒業式について

卒業式の練習が本格的に始まります。今週末には総練習が行われ、あっという間に卒業式を迎えます。5年生も今年は参加することになっています。呼びかけや歌で6年生の卒業をお祝いします。

日時 3月19日(火)
8時50分~10:30

日程

児童登校	8:00~8:10
祝章つけ	8:20~8:30
在校生入場	8:40
卒業生入場	8:50
卒業生退場	10:30
在校生下校	11:00

◆雪解けが始まります

これから日中は暖かい日差しが多く、雪解けも急速に進みます。今一度、交通事故や雪の事故に気を付けるよう指導していきます。ご家庭でも声かけをお願いします。